

FAIT DIVERS

L'HOMME AUX ASTICOTS

Déjection d'asticots, apparition subite d'une boule de feu qui brûle son matelas dans le commissariat de Moanda où il est en garde à vue, vomissement d'une chevalière, crises de folie : autant de scènes au-delà du réel qu'a fait vivre aux enquêteurs Gédéon Indonga Mabouagna, 21 ans.

Page 9

POLITIQUE

RETOUR AU PARLEMENT

Au terme de deux mois de vacances et conformément à l'article 41 de la Constitution, députés et sénateurs ont repris hier, premier jour ouvrable de mars, le chemin de leurs hémicycles respectifs pour la première session ordinaire de l'année, encore appelée session des lois.

Page 2

ECONOMIE

LE CARBURANT PLUS CHER



Ils avaient augmenté de 10 francs voilà trois mois. Les prix de l'essence et du gas-oil connaissent

une nouvelle hausse, certes modérée : 15 francs. Ainsi, l'essence – plutôt rare ces dernières heures – passe-t-elle de 565 à 580 francs, le gas-oil de 495 à 510 francs le litre.

Page 4

SPORTS

TROPICALE : BAZKHOU FAIT COUP DOUBLE



Le Biélorusse Stanislau Bazkhou (Minsk Cycling Club) a remporté, hier au sprint, la troisième étape de la Tropicale

Amissa Bongo, la plus longue de l'épreuve (157 km) entre Mounana et Koula-Moutou. Il s'empare du même coup du maillot jaune, reléguant ses adversaires au général à 16 secondes et plus.

SOCIÉTÉ

STFO : ATTENTION DANGER !



Depuis près de deux semaines, les feux tricolores implantés au carrefour STFO ont cessé de fonctionner. Une fois de plus. Et rien n'indique une remise en état à court terme. De

quoi nourrir des inquiétudes chez les automobilistes et les piétons, tant le risque d'accidents apparaît élevé.

Page 6

POLITIQUE

Ping et sa Coalition à Oyem

Page 3

ECONOMIE

L'aérodrome de Gamba dans l'air du temps

Page 5

SPORTS

CF Mounana sur un matelas confortable

Page 12

n° 12362 - Jeudi 2 Mars 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Opération "Mamba"

LE PATRON DES DOUANES À "SANS-FAMILLE" !



Victime à son tour de l'opération "Mamba", le directeur général des Douanes et Droits indirects Alain Ndjoubi Ossamy a été incarcéré hier à la prison centrale de Libreville pour détournement de deniers publics. L'un de ses collaborateurs Jean-Bernard Ngabibika (chef du service Valeurs) a été laissé en liberté provisoire, mais reste inculpé pour complicité de détournement et corruption passive.

Page 9

Pour moi quoi...

A mesure que les enquêtes évoluent dans le cadre de l'"opération Mamba", on découvre avec ahurissement que les prédateurs de nos finances, les voleurs étaient aussi les gens de la maison. Une haute trahison quoi. En effet, la plupart se faisaient passer pour des fidèles parmi les fidèles. Crédités de la confiance totale du chef, ils profitaient de leurs positions pour tirer le maximum de profits des postes à eux confiés. Seulement, ils n'étaient pas sincères avec lui. Les actes qu'ils posaient étaient aux antipodes de ses ambitions pour le Gabon. On a coutume de dire qu'"il n'y a pas de vérité que le temps ne révèle". Aujourd'hui, ils sont démasqués. C'est bien que le Présida rappelle à ses ministres, que la justice, dans ce cadre, fera son boulot sans interférences, dans le strict res-

pect de l'Etat de droit. Aïe, aïe ! c'est pipé pour ceux qui pensaient passer entre les mailles du filet parce que convaincus de l'efficacité du parapluie. Là, là, là pas moyen aux auteurs de crimes économiques d'échapper à la rigueur de la loi. Eh oui, Zorro est arrivé ! Point de sommeil pour tous ceux de droite comme de gauche qui ont pioché, rasé et amassé des richesses malhonnêtement sur le dos du contribuable. Cette opération Mamba sent déjà la fin de l'impunité. Avis aux petits malins qui font le bruit là-bas à l'étranger, se font passer pour des exilés politiques avec le magot du pays. Qu'ils sachent que ce combat est mondial. Même cachés dans un trou on les retrouvera pour leur faire payer leurs forfaits ici, chez nous quoi...

... Makaya